

いしだ便り

第 24 号

2018年10月25日発行

発行 石田ふるさと振興会

編集 総務広報委員会

石田地区振興対策事業 (2億円基金) 市当局と 検討会開催

八月二十七日石戸地区交流館ホールにて伊達市霊山総合支所長、市長直轄総合政策課担当者を迎え石田ふるさと振興会役員、及び要望書を作成した委員出席のもと検討会が開催されました。渡辺振興会長からこれまでの経過と霊山総合支所長からは支所作成の事業計画案の説明がありました。また、交流館厨房増設等の交流施設整備、ブヨメキ、石田川、大霊山線等環境整備、及び交流館インターネット環境整備の担当委員代表からそれぞれ熱い説明がありました。市の担当者からはまず話を聞き持ち帰りたい。ほぼ可能と思われる。来年度には予算化したなどの話がありました。



この人紹介します



石田小学校PTA会長
渡辺 順哉

今年度の四月からPTA会長を務めさせて頂いております。渡辺順哉と申します。

伝統ある石田小学校の会長に就任すること、少なからず不安に思っておりますが、子供たちの未来と笑顔のため、より良い学校生活が送れますように自分の足元をしっかりと固めて行きたいと思っております。

また、歴代会長が築き上げてこられた学校との信頼関係を無にしないように、今以上の関係を築き上げて行きたいと思えます。

最後に子供たちの学校生活や普段の生活に安心・安全な環境を創るためにPTA活動や地域の皆様のお力添えが必要だと思っておりますので、どうかご支援、ご協力の程宜しく願います。

根古屋農村公園草刈り

八月六日朝六時より振興会役員で草刈りを実施しました。五月にも石田小学校の草刈後に実施していただきます。昨年度から霊山総合支所より依頼されました。

根古屋農村公園草刈後夏祭りの片付けを行いました



石田の宝

七月十二日に霊山の山に登ってきました。その時に見つけたきのこです。カサが赤くて、とてもかわいいキノコでした。まるでおとぎの国にでも出てくるような……。



平成最後のふるさと夏祭り

キノコが出てくる時期には、色々なキノコが見れるので、一本しめじも出ていました。

八月十二日石田小学校校庭にて恒例の石田ふるさと夏祭りが盛大に開催されました。同日、第四回石田ふるさと振興会長杯お盆ソフトボール大会は猛暑のため一時間早め午前七時から三チームで実施され、スポ少O・Bチームが若さとパワーで優勝しました。



ヤングパワーにはかないません。
大ホームランで小学校体育館のガラスを割られてしまいました

新企画の夏祭りは、入場者全員に無料ビール、ジュース（カキ氷）券が配布され売店は大盛況となりました。また、予算の関係から打ち上げ花火を取りやめ子供花火大会を実施し多くの子供たちに楽しんでいただきました。



夏祭りスナップです

総務広報委員会

今夏のお盆に実施された、石田ふるさと夏祭りでは、総務委員会として主に盆踊り抽選関係と竹灯籠を担当させていただきました。全般に渡り委員関係者には準備から後日の片付け迄お手伝いいただきありがとうございました。

竹灯籠は材料にする孟宗竹を山から切り出す作業、そして短尺カット作業、当日の竹灯籠レイアウトでは担当された方の悩ましげな姿も見られたが、大好評で終えることができました。次回の催しに期待したい。

地域活性化委員会

十月二十八日に霊山登山をしてから婚活パーティーをする形式で計画しました。今回は平成最後の年になるので、どちらにしても記念日にするには最高の年になると思います。是非参加して素敵なパートナーを見つけたい。

環境防災委員会

お忙しいところ、又、残暑厳しい中、八月二十六日に草刈作業を実施したところ暑いせ

いか少数の人の参加で八月三十一日迄かかりました。彼岸花植栽は九月二日に五十四名の参加で見入石から坂ノ上地区まで植栽し土関から相馬塚まで植栽ができました。有難うございました。

防災避難訓練は十二月三日に実施予定です。多くの皆様に参加して頂き非常時に備えたいと思います。ご協力宜しくお願いいたします。



健康福祉委員会

九月の「石田っ子クラブ」は、石田育成会との合同開催で宮城県白石市の、スペースランドしろいしへ行ってきました。中学生以下二十名、保護者十一名でプールや施設周辺の散策をして楽しんできました。行き帰りはバスで、到着後は全員でプールに行きウ

オータースライドや温泉施設で過ごし、お昼は大広間でお弁当を食べてから帰宅時間の十五時まで好きなことをして楽しんでました。



石田地区の行政区便り

坂ノ上行政区長 斎藤 秀

私たちの坂ノ上行政区は、十四世帯と少ない戸数であり、若い人がほとんどいないので我々年寄りばかりの住民同士で協力し合い、集会所の月一回の掃除や除草作業をしています。以前から若者減少が課題となっております。

震災後から伊達市健康推進課健康管理係主催の「お茶飲み会」を坂ノ上・八木平地区合同で坂ノ上集会所にて開催しております。内容としては、臨床心理士や運動指導士、保健師合わせて五、六名が直接おいでになり、健康相談や血圧測定、ミニ講話やおしゃべり会、軽い運動や呼吸法など二時間ほどの予定で行っています。年二回の開催をみんな楽しみにしているようです。

坂ノ上集会所



会員の話

石田の住人になって

石田坊ノ内 佐々木 勇人

昨年の三月より霊山町石田の住人として皆

様にお世話になっております。長年福島市内で一人暮らしをしていたため、家族と生活を共にすること、地域の中で生きてゆくことに不安がありました。しかし、その不安もすぐに解消されました。家族も石田の皆様にも「来てくれて有難う」と私を温かく迎え入れてくださいました。私が思っていたよりも石田の地は人と人のつながりが強く、地域の温かさをお感じしました。

現在、私は若連や消防団にも所属しております。仕事の都合上なかなか参加できないことも多いと思いますが、祭や防災活動を通して、これからも石田の皆様とより一層交流を深めてゆきたいと思えます。今後共、どうぞよろしくお願い致します。



新婚の奥様と愛犬エイジローです
「オシアワセニー」

お知らせ

石田小学校校庭の除染処理埋設物撤去工事の予定があるため、秋祭りは中止となります。恒例の芋煮汁は防災訓練時に実施の予定です。

編集後記

猛暑の夏も終わりやっと過ぎしやすくなりました。石田の鈴嶽神社秋の例祭がまもなく執り行われようとしています。全国で豪雨、台風、地震の災禍に見舞われたところが多い中、我が地域は難を逃れ平穏な生活と、無事収穫の秋を迎えることができました。石田守護の神様にお礼を申し上げたいと思えます。

